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Ohne jemals zuvor in einem Kanu-Boot gesessen zu haben, begeisterte der heute

16-jährige Arthur Zehle die Verantwortlichen des Kanu-Rennsports mit seinem Talent

auf dem Ergometer bei den Sachsen-Anhalt-Spielen im Jahr 2018. Anschließend ging

es in die Talentgruppe der TSG Calbe, wo sein erfolgreicher Weg begann.

Kanute Arthur Zehle aus Gommern entdeckte durch das Projekt "Talentfindung &

Talentförderung" das Kanufahren.

(© Kanuverband Sachsen-Anhalt)

Wann warst du bei den Sachsen-Anhalt-Spielen und welche Erinnerungen hast du

daran?

Bereits in der Grundschule war ich in der Leichtathletik erfolgreich und hatte mich durch die

guten Leistungen für die Sachsen-Anhalt-Spiele am 15. April 2018 qualifiziert. Dort konnte

ich viele verschiedene Sportarten kennenlernen. Auf dem Kanu-Ergometer hatte ich gute

Testergebnisse und wurde direkt auf der Veranstaltung angesprochen – ohne vorher jemals

Berührungspunkte mit der Sportart gehabt zu haben. Nach den Sachsen-Anhalt-Spielen
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erhielt ich mehrere Empfehlungen – für Kanu, Handball, Leichtathletik und Kampfsport.

Wie sah dein weiterer Weg im Nachwuchsleistungssport aus?

Ich entschied mich für Kanu-Rennsport und nahm an der Talentgruppe der TSG Calbe teil.

Ungefähr zwei Jahre lernte ich dort die sportlichen Grundlagen. Nach der Zeit in Calbe

wurde ich in die Sportsekundarschule "Hans Schellheimer" Magdeburg aufgenommen. Damit

war auch der Vereinswechsel zum SC Magdeburg besiegelt, wo ich meine Fähigkeiten

weiter ausbauen konnte. Zunächst trainierte ich unter Tristan Preuß 2–3-mal pro Woche.

Nachdem sich erste Erfolge einstellten, wurde das Pensum auf 5-mal erhöht. Den Aufstieg in

die höheren Altersklassen bestritt ich mit meinem aktuellen Tainer Sören Hensel.

Welche sportlichen Ziele hast du bereits erreichen können?

Ich habe bereits einige Podiumsplatzierungen auf Ostdeutschen- und Deutschen

Meisterschaften erreichen können. Hinzu kommen unzählige Landesmeistertitel und viele

erfolgreiche Regatten.

Welche Ziele hast du in naher Zukunft und in fünf Jahren?

Ich möchte in naher Zukunft an den Junioren-Weltmeisterschaften teilnehmen und mich für

das Nationalteam qualifizieren.

Der Landessportbund Sachsen-Anhalt drückt Arthur dafür fest die Daumen!
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